

Jean-Philippe Gentès

DIPLOMÉ INSPIRANT



Jean-Philippe Gentès est un diplômé remarquable de la Faculté de pharmacie de l'Université Laval, ayant obtenu son baccalauréat en 2002 suivi d'un MBA en gestion pharmaceutique en 2004.

Sa carrière s'étend sur plusieurs régions du Québec où il a exercé en tant que pharmacien et pharmacien remplaçant, tout en faisant une incursion en France dans l'industrie pharmaceutique chez l'ancien Sanofi-Synthelabo en 2002. En 2006, il fait l'acquisition, avec son associé, des Laboratoires Denis Giroux qui deviennent Galenova et Gentès & Bolduc pharmaciens. Il préside l'entreprise depuis son rachat et est responsable de sa gestion et de son développement.

En 2007, Jean-Philippe a été reconnu comme le Jeune leader innovant dans le cadre du concours Arista de la Jeune Chambre de commerce de Montréal et a rejoint le conseil d'administration de La Cité des Biotechnologies de St-Hyacinthe. L'année suivante, il est devenu membre du comité d'investissement du fonds FLI/SOLIDE pour la région de St-Hyacinthe (CLD les Maskoutains), où il a présidé jusqu'en 2018.

Jean-Philippe a également été conseiller au sein du comité de l'Ordre des Pharmaciens, s'occupant de la réglementation des préparations magistrales stériles et non stériles pour la province de Québec. En 2010, il a été honoré du titre de « Pharmacien de cœur et d'action » dans la catégorie des jeunes praticiens.

En 2012, il a fondé Sterinova, une entreprise canadienne spécialisée dans la fabrication de produits pharmaceutiques prêts à l'emploi. L'usine approuvée par Santé Canada et la FDA détient plusieurs autorisations pour des produits sur le marché canadien et américain. Sterinova appartient, aujourd'hui, à la multinationale B,Braun.

Ces spécialités ? La préparation pharmaceutique stérile et non stérile, le développement des affaires, les fournitures de médicaments cliniques et la fabrication de médicaments stériles.